



Medienmitteilung

Matterhorn Alpine Crossing – revolutionäre Grenzüberschreitung auf 3'800 Meter Höhe

Bern/Aosta, 05. April 2023. Am 1. Juli 2023 wird der Matterhorn Glacier Ride II in Betrieb genommen. Diese brandneue Dreiseilumlaufbahn verbindet die Bergstation des Matterhorn Glacier Paradise mit der Talstation Testa Grigia im Aostatal und ermöglicht so den höchstgelegenen Grenzübergang der Alpen.

Das [Matterhorn Alpine Crossing](#), ein seit über 80 Jahren geplantes grenzüberschreitendes Projekt, bringt die beiden Ziele [Zermatt](#) und [Breuil-Cervinia](#) näher zusammen. Die neue Dreiseilumlaufbahn Matterhorn Glacier Ride II wird die Schweizer Station Klein Matterhorn mit der italienischen Station Testa Grigia verbinden und dabei den Aufstieg von 3'883 Meter Höhe auf 3'458 Meter Höhe ermöglichen. Zum ersten Mal kommen die Gäste nicht nur auf Skiern und Snowboards, sondern auch zu Fuss von Italien in die Schweiz und umgekehrt. Die neue Anlage schliesst somit die letzte bestehende Lücke zwischen Zermatt und Breuil-Cervinia und ermöglicht die höchste Alpenüberquerung per Seilbahn.

Nächster Halt: Aostatal

Die Alpenüberquerung stärkt nicht nur die Beziehung zwischen den beiden Ländern, sondern bietet den Schweizer Besuchern und Besucherinnen die Möglichkeit, die 1,6 Kilometer lange Strecke nach [Breuil-Cervinia](#) in nur 4 Minuten zurückzulegen. Die Kabinen legen die komplette Strecke schwebend zurück, da für die 363 Meter Höhendifferenz keine Masten benötigt werden. Ein uneingeschränkter Ausblick auf die atemberaubende Bergwelt inklusive Matterhorn ist garantiert. Die Verbindung ist ideal, um die gesamte Atmosphäre des Aostatals an einem Tag zu geniessen oder als Ausgangspunkt für einen Aufenthalt im Aostatal.

Cervino Ski Paradise – Genuss an 365 Tagen

[Cervino Ski Paradise](#) ist eines der grössten Skigebiete der Alpen mit Verbindungen zu den Pisten von Zermatt und Valtournenche. Die Destination verfügt über unzählige Sportangebote während 365 Tagen und ist bei hochalpinen Sportlern und Sportlerinnen für Bergsteigen und Skifahren (auch im Sommer), aber auch für Mountainbiking, Wandern und Golf bekannt. Cervino Ski Paradise eignet sich ideal, um erste Erfahrungen in den Bergen zu sammeln und lockt mit vielen Veranstaltungen.



Veranstaltungen auf der Station Breuil-Cervinia

Der [Trofeo Mezzalama](#) ist der höchstgelegene internationale Skitourenwettbewerb der Alpen und ein absolutes Muss im Kalender der "Grandes Courses". Die diesjährige Ausgabe findet am Samstag, 22. April 2023, auf den Gletschern des Aostatals statt, die den Monte Rosa oberhalb von Breuil-Cervinia, Champoluc und Gressoney bedecken. Alle zwei Jahre verspricht der Wettbewerb Wintersportlern und Wintersportlerinnen ein unvergessliches Erlebnis auf spannenden und technisch anspruchsvollen Hochgebirgsstrecken mit Routen auf bis zu 4'000 Meter Höhe.

Vom 21. bis 23. Juli findet in Breuil-Cervinia erneut das [Cervino Matterhorn Ultra Race](#) statt: Ein einzigartiger Lauf, der zum grössten Teil der Strecke der "Tour du Cervin" folgt und einen atemberaubenden Blick auf diesen beeindruckenden Berg bietet. Während dem Extremberglauf werden verschiedene Strecken von 16, 28, 55 bis 173 km Länge angeboten. Die erfahrensten Bergläufer und Bergläuferinnen können die Trekkingtour rund um das Matterhorn von der Station Breuil-Cervinia aus in Angriff nehmen und den Lauf auf der Schweizer Seite beenden.

Fotos inkl. Copyrights können [hier](#) heruntergeladen werden.

Aostatal online:

Webseite www.lovevda.it/de

Facebook www.facebook.com/visitdaosta

YouTube www.youtube.com/user/lovevda

Instagram www.instagram.com/valledaosta

@visitdaosta @lovevda #valledaosta #lovevda

Für weitere Informationen und Bildmaterial:

Gere Gretz, Laura Fabbris, Aostatal Tourismus, c/o Gretz Communications AG,
Zähringerstr. 16, 3012 Bern, Tel. 031 300 30 70

E-Mail: info@gretzcom.ch,

Internet: www.lovevda.it/fr

Über das Aostatal:

Von Gletschern geformt und von Bergen umgeben: Das Aostatal in Norditalien. Die Bergregion grenzt nördlich an die Schweiz (Kanton Wallis), westlich an Frankreich (Region Auvergne Rhône-Alpes), südlich und östlich an die Region Piemont. Die Stadt Aosta liegt übrigens nur 70km von Martigny und 134km von Genf entfernt. Durch den Mont-Blanc Tunnel, den Tunnel des Grossen St. Bernhard und, im Sommer, über den Grossen St. Bernhard Pass ist das Aostatal aus der Schweiz einfach zu erreichen. Bei einer Buchung von zwei Übernachtungen über das zentrale Buchungssystem der Region, ist die Hin- und Rückfahrt durch den Grossen St. Bernhard Tunnels kostenlos. Mit dem Bergmassiv Mont Blanc, dem Monte Rosa, dem Matterhorn und Gran Paradiso wird das Aostatal von den höchsten Gipfeln der Alpen dominiert. Es präsentiert sich als eine Mischung der Kulturen – geprägt von italienischem Flair mit einem feinen französischen Touch. Mit einer ausgezeichneten Gastronomie, der reizvollen, zuweilen pittoresken, alpinen Landschaft und Architektur, einer gelebten Gegenwart und weit zurückreichender Geschichte und mit dem breiten kulturellen und sportlichen Angebot erfreut die Region Besucherinnen und Besucher aus aller Welt. Als Region bietet das Aostatal nicht nur Bergsteigern und Skifahrern die perfekte Umgebung für unvergessliche Ferien. Auch wer lieber etwas gemütlicher unterwegs ist, findet hier sein ideales Reiseziel.